

1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 03. Juni 2020**

2 Anwesenheit: Alle, außer Jonathan und Carl

3 Protokollant\*in: Simona

4 Gäste: /

5 Beginn: 19:03

6 Ende: 20:20

7

8 **TOP I Asta und Krisenstab**

9 Timo hat Prof. Casper erneut geschrieben und nach seiner Meinung bezüglich der Klassifizierung der  
10 Seminare als mündliche Prüfungsleistungen. Prof. Casper hat Timos Einschätzung nicht geteilt,  
11 jedoch erneut betont, dass er sich wiederholt für die Präsenzlehre eingesetzt. Das Rektorat lehnt  
12 Präsenzveranstaltungen weiterhin vehement ab. Timo hat Prof. Casper auch auf die Öffnungen der  
13 Bibliothek der Universität Düsseldorf hingewiesen. Das Sicherheitskonzept für die begrenzte  
14 Öffnung des RWS I wurde heute genehmigt. Dieses sieht eine Öffnung für 16 Personen gleichzeitig  
15 und einen Zeitraum von 1 ½ Stunden mit vorheriger Anmeldung vor. Der AStA wird auch auf eine  
16 weitere Öffnung der Bibliotheken drängen. Timo wird das Rektorat noch einmal kontaktieren. Sollte  
17 dies ebenfalls zu keinen Ergebnissen führen, wird die Fachschaft über weitere Maßnahmen  
18 nachdenken.

19

20

21 **TOP 2 Website**

22 Simona arbeitet weiterhin an der Website. Mehrere Reiter sind soweit fertig.

23

24 **TOP 3 Geschenke des Dekanats**

25 Das Ebay Konto von Oskar wurde wieder freigeschaltet und die Flaschen sind seit gestern wieder  
26 reingestellt.

27

28 **TOP 4 Schwerpunkt**

29 Luca hat mit dem Vorstand der Bundesfachschaft Jura bezüglich des Schwerpunkts gesprochen. Die  
30 Stellungnahme der Bundesfachschaft soll zusammen mit einer Stellungnahme des deutschen Juristen-  
31 Fakultätentages im Oktober veröffentlicht werden. Der Vorsitzende des deutschen Juristen –  
32 Fakultätentages, Prof. Lege von der Universität Greifswald, wird bei der Diskussion über den  
33 Schwerpunkt bei der BuFaTa anwesend sein. Luca hat in der Stellungnahme der Fachschaft Münster  
34 an unserem Konzept festgehalten. Als nächster Schritt wird Prof. Casper kontaktiert werden , um

35 sicherzustellen, dass das Dekanat weiterhin an der Kritik zur Schwerpunkts-Angleichung festhält.

36 Auf der BuFaTa wird die Angleichung im Plenum diskutiert werden.

37

### 38 **TOP 5 BuFaTa Planung**

39 Luca hat an alle Räte die Informationen bezüglich der BuFaTa geschickt. Bis Donnerstagmittag soll

40 sich jeder Rat für einen Workshop entschieden haben. Samstag und Sonntag treffen sich alle für die

41 Tagung bei Simona.

42

### 43 **TOP 6 Moot Court**

44 Hinsichtlich der Werbung für den Moot Court spricht sich die Fachschaft für einen Post auf Instagram

45 aus. Kira schlägt vor einen gebündelten Post auf Instagram zu erstellen.

46

### 47 **TOP 7 Pub Quiz**

48 Die Planung des Pub Quiz ist soweit abgeschlossen. Tomma wird die Präsentation noch zu Ende

49 überarbeiten. In den nächsten Tagen soll ein Erinnerungspost für die Anmeldefrist veröffentlicht

50 werden. Bezüglich des Preises wird festgelegt, dass die Fachschaft eine Auswahl vorgibt, aus denen

51 der Gutscheine ausgewählt werden kann. Jonny wird noch die Buchhandlung Krüper anschreiben. Es

52 wird die Idee besprochen, den Kooperationspartnern eine Werbefläche auf der Präsentation zu bieten.

53

### 54 **TOP 8 O-woche**

55 Oskar stellt in einer Präsentation drei verschiedene Szenarien und Handlungsstränge vor. Timo

56 betont, dass ein frühes Planen und Beschäftigen mit der O-Woche essenziell für eine gute

57 Vorbereitung sind. Zunächst muss sich die Gruppe, die sich mit der Planung beschäftigt, auf die

58 Grundsäulen der O-Woche einigen. Luca wirft ein, dass es nächstes Semester zu Problemen kommen

59 könnte, weil alle Fachbereiche gleichzeitig O-Woche haben. Das macht eine frühe Planung umso

60 wichtiger. Es wird entschieden erstmal für alle drei Szenarien Pläne zu entwerfen, um im Zweifel

61 kurzfristig umspringen zu können. Oskar schlägt vor einen regelmäßigen Zeitpunkt zu setzen, an dem

62 über die O-Woche gesprochen werden sollte. Luca weist in dem Zusammenhang auch nochmal auf

63 die anstehende Fachschaftsfahrt hin, auf der die O-Woche eines der Hauptthemen sein wird.

64

### 65 **TOP 9 Studieninformationszentrum**

66 Im Rahmen eines Berichts soll über die Verwendung der Mittel des Studieninformationszentrums

67 informiert werden, um zu überprüfen, ob eine weitere Finanzierung sinnvoll ist. Dejan (FSV) bereitet

68 eine Stellungnahme zum Fortbestehen des Zentrums vor, falls den Räten Argumente einfallen, sollen

69 diese an Dejan weitergeleitet werden.

70 **TOP 9 - Sonstiges**

- 71 Von den Kritischen Jurist\*innen hat die Fachschaft eine Anfrage erreicht, ob die in der nächsten  
72 Woche stattfindenden Probevorlesungen für den Lehrstuhl von Prof. Stein geteilt werden können.  
73 Timo bittet darum, nochmal nach dem genauen Anliegen zu fragen. Timo hat die Umfrage zur  
74 Fachschaftsfahrt online gestellt. Kira wird die Anmeldefristen für den HSP teilen. Luca kritisiert, dass  
75 in den letzten Sitzungen nicht alle Räte anwesend waren, bzw. früher gegangen sind.